

Herrieden, den 29.04.2024

## An alle Eltern

Liebe Eltern,

gerne gebe ich Ihnen wieder einige Informationen mit diesem Elternbrief weiter:

### 1) Veranstaltungen:

In der vergangenen Woche fand unser Frühjahrmusical der Jahrgangsstufen 1/2 statt. Gut 400 Gäste besuchten die Veranstaltung und die Rückmeldungen waren im Großen und Ganzen sehr positiv. Viele Eltern und Gäste zeigten sich beeindruckt und waren begeistert von den Darbietungen der Kinder. An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal ganz herzlich bei allen Beteiligten für ihr Engagement bedanken. Danke allen Eltern, die die vielen Leckereien gespendet haben, danke an unseren Hausmeister für sein überaus fleißiges Mitdenken und Vorbereiten, danke allen Kolleginnen für die sehr intensive und perfekte Vorbereitung und natürlich danke allen Kindern, die diesen Abend hervorragend bestritten haben. Danken möchte ich auch allen Gästen für ihren Applaus und ihre Spenden. Im Spendenkörbchen waren mehr als 374,- Euro eingelegt – Geld, das unserem Förderverein und damit letztlich wieder Ihren Kindern zugutekommt. Hinweisen möchte ich auf die nächste Veranstaltung. Am **Donnerstag, den 13.06. findet unser Musikabend der Mittelschule** statt. Hierzu sind alle Eltern und Verwandte unserer Schülerinnen und Schüler der Mittelschule herzlich eingeladen. Eine detaillierte Einladung zu dieser Veranstaltung folgt noch.

### 2) Prüfungen:

Die Prüfungen zum Qualifizierenden Mittelschulabschluss und zum Mittleren Schulabschluss sind angelaufen. Die Prüfungsaufsicht bindet wieder enorm viel Personal, so dass es in der Prüfungszeit vereinzelt zu Unterrichtsausfällen in verschiedenen Gruppen kommen kann. Wir werden natürlich rechtzeitig informieren.

### 3) Sportliche Erfolge:

Gleich zwei sportliche Erfolge gab es in der letzten Zeit für unsere Schule. Zum einen konnte unsere Schwimmmannschaft der Klassen 3 und 4 beim Landkreis-Schulwettbewerb in Bechhofen erneut den Pokal für den Sieg mit nach Hause nehmen. Herzlichen Glückwunsch allen Schwimmerinnen und Schwimmern und herzlichen Dank an die betreuende Lehrerin Frau Mattes sowie an Konstantin von der Schwimmschule.

Zum anderen nahm in der vergangenen Woche ein MTB-Team unserer Schule bei 3-h-Endurorennen in der Elsava-Schule im Kloster Himmelthal in Eisenfeld teil. Unter extrem schwierigen Witterungsbedingungen konnten die Jungs einen hervorragenden 4. Platz erreichen. Herzlichen Glückwunsch den erfolgreichen Fahrern und herzlichen Dank an die betreuenden Lehrkräfte Frau Schloß und Herrn Auerochs.

**4) Klimaschule:**

Wie Sie vielleicht der Presse entnehmen konnten, haben wir den Start für die Bewerbung zur Klimaschule Bayern vollzogen. In einer kurzen Auftaktveranstaltung im Rahmen der jährlichen Müllsammelaktion aller Herrieder Schulen präsentierten wir unser Vorhaben und die Klasse 5a stellte exemplarisch das Projekt „Mülltrennung“ vor. Die Klasse bereitete die Einführung von gelben Tonnen an unserer Schule mustergültig vor und zeigte in ihrer Präsentation extrem engagiert auf, wie in Zukunft an unserer Schule der Müll getrennt wird. Herzlichen Dank allen beteiligten Kindern und natürlich den beteiligten Lehrkräften Herrn Aroid und Herrn Salvatori Wächtler sowie an unseren Hausmeister Fritz Oberfichtner.

Wir befinden uns derzeit in der finalen Phase der Dateneingabe für die Klimaschule. Dazu müssen eine Unmenge von Zahlen und Fakten aus dem Erhebungsjahr 2023 eingegeben werden, ein Klimaschutzplan erstellt und hochgeladen werden und durchgeführte, laufende und geplante Projekte aus insgesamt 8 Handlungsfeldern aufgezeigt werden. Alles in allem geht das nur, wenn ganz viele Personen aus der Schule aber auch von außerhalb mithelfen. Deshalb möchte ich an der Stelle nicht nur allen Kolleginnen und Kollegen Dank sagen für ihr Engagement, sondern auch allen Mitarbeitern in der Stadtverwaltung (hier ist vor allem Herr Hammer vom Bauamt zu nennen) und unserem Hauspersonal (Hausmeister Fritz Oberfichtner, Frau Limbacher für die Reinigungskräfte). Ohne die Zusammenarbeit aller Stellen wäre es unmöglich die umfangreiche Datengrundlage für eine Bewerbung zu erstellen. Wir sind wirklich gespannt, ob wir mit unserer Bewerbung Erfolg haben werden.

**5) Klassenbildung:**

Wir befinden uns in der „heißen Phase“ der Klassenbildung für das kommende Schuljahr. Die erste Meldung dazu mussten wir in der vergangenen Woche bereits liefern, die letzte Meldung erfolgt dann nach den Pfingstferien. Die Personal- und Stundenzuweisung erfolgt jedoch erst Mitte/Ende August. Zum aktuellen Zeitpunkt ist noch viel in der Schwebe und es wird sicherlich noch zu etlichen Veränderungen kommen. Es zeichnet sich ab, dass wir in der Grundschule erneut wieder mit drei Eingangsklassen planen, die allerdings – Stand jetzt – nicht so groß werden, wie in den vergangenen Jahren, weil viele Eltern vom Einschulungskorridor Gebrauch machen. Falls Sie, liebe Eltern, noch Informationen für uns haben, die wichtig für die Klassenbildung sind (Wegzüge, Zuzüge, Wechsel an andere Schulen usw.), lassen Sie uns das bitte zeitnah wissen, damit wir das mit einplanen können.

**6) Unterrichtsschluss vor den Pfingstferien:**

Wie immer wird am Freitag vor den Pfingstferien der Unterricht für alle Klassen spätestens um 12.15 Uhr enden. Da voraussichtlich die Kapazitäten der Busse nicht ausreichen werden, um alle Kinder gleichzeitig zu befördern, kann es sein, dass vor allem die größeren Schüler warten müssen, bis die Busse erneut fahren. Bitte besprechen Sie das wieder mit Ihrem Sohn/Ihrer Tochter.

Mit freundlichem Gruß  
gez. Werner Winter, Rektor